



© Simon Dreutter

Dank der Crew...

23. May 2022

...fährt dieses Schiff überhaupt! An dieser Stelle möchten wir uns nach drei Wochen Transit und damit einer weiteren, fast beendeten Antarktissaison einmal ganz herzlich bei euch bedanken. Was die Besatzung hier täglich leistet, macht Forschung überhaupt erst möglich. Polarstern kehrt jetzt in europäische Gewässer zurück, weit ist es nicht mehr bis Bremerhaven. Die letzte Woche der Fahrt ist Endspurt in Sachen Werftvorbereitungen angesagt, die letzten Tage wurde bereits überall an Deck entrostet, geschliffen und frische Farbe aufgetragen. Auf dem Transit kann erledigt werden, wozu sonst kaum Zeit bleibt, bevor es nach einem kurzen Werftaufenthalt weiter in den Norden geht.